

[News](#)

News: Auf Juist gestrandete Segelyacht kreuzt nun vor Portugal

Beigetragen von S.Erdmann am 19. Sep 2023 - 13:40 Uhr

Vor genau einem Jahr war die Segelyacht „Nau“ hinten an der Billspitze gestrandet, damals waren drei Rettungsboote und die Feuerwehr im Einsatz. Obwohl das Stahlschiff dort tüchtig „Hau“ bekam, blieb der Rumpf intakt. Das Schiff konnte geborgen werden und ist jetzt wieder in Fahrt.

Die Hafenspedition hatte seinerzeit das rund 8,5 Tonnen schwere Boot auf einen Trailer gehoben (JNN berichtete), schließlich wurde es am Kalfamer wieder in tiefem Wasser in sein Element zurück gebracht. Nach einer Liegezeit in Norddeich ging es dann zur Reparatur nach Emden.

Derzeit ist das Schiff rund 70 Seemeilen vor Portugals Küste unterwegs. Das Boot wurde wieder in Ordnung gebracht, mit neuem Mast und Rigg versehen und nun erfüllt sich der Eigner seinen Traum, damit ins Mittelmeer zu fahren. Wie man auf dem aktuellen Foto sieht, ist die „Nau“ keineswegs ein Fall für den Schrottplatz, wie seinerzeit viele Juister es voraussagten.

FOTO:PRIVAT - ARCHIVFOTOS (September 2022): UWE WUNDER und STEFAN ERDMANN

Article pictures



